
平成２９年鰺ヶ沢町議会第１回定例会一般質問通告表 

 

（平成２９年３月３日正午〆切） 

順位 質 問 者 質 問 事 項 質 問 の 要 旨 答弁者 

１ 

４番 

渋谷 悦男 

 

３０分 

１．役場庁舎新築移

転計画について 

（１）役場庁舎新築移転を計画しているとのことである

が、具体的計画と今後のスケジュールについてお知らせ

願いたい。 

（２）財政基盤の弱い当町においては、建設にあたり有

利な財源が活用できるといっても、財政的には不安な点

が拭いきれない。財政的には大丈夫なのか、見通しにつ

いてお知らせ願いたい。 

町長 

２ 

３番 

長谷川 統一 

 

６０分 

１．コミュニティス

クールの検討につい

て 

（１）平成２７年の６月議会にてコミュニティスクール

の導入について検討をお願いしたが、その後どのような

調査、検討がなされたのか。 

教育長 

２．総合型地域スポ

ーツについて 

（１）当町においても少子化が進み、児童生徒数が減っ

てきている中、学校の部活動で団体種目が制限されてき

ている。また、近年教師の部活動指導等の業務負担が問

題視されている中、総合型地域スポーツクラブへの移行

を考えなければならないと思うが、町の考えは。 

教育長 

３．若者の住環境整

備について 

（１）まだまだ県内の景気状況が上がっていないところ

で、若い世代の定住を考えると、やはり住環境の整備は

必要と考えられる。そこで、空き家等の再利用を検討し

なければならないと思うが、町の考えは。 

（２）今後の町営住宅の供給計画はどのようになってい

るのか。 

町長 

３ 

８番 

鶴田 悦子 

 

４０分 

１．健康問題につい

て 

（１）青森県教育庁のスポーツ健康課では高等学校の保

健関係を担当し、義務教育の保健は各市町村教育委員会

が担当することになっているとのことである。鰺ヶ沢町

教育委員会は町内小、中学校に関連してどのような活動

されているかご答弁願いたい。 

（２）私が平成２８年１２月議会で質問した鰺ヶ沢中学

校のヘモグロビンＡ１Ｃの結果について、教育長はどの

ような対応をされたかご答弁願いたい。 

教育長 



４ 

 

９番 

齋藤 孝夫 

 

３０分 

１．役場庁舎新築移

転について 

（１）中、長期的財政計画があっての庁舎新築なのか。 

（２）現庁舎、公民館、開発センター等の今後の利用計

画はどうなるのか。 

（３）拠点館の借入金の返済が終わるまで我慢できない

のか。 

（４）良い財源があるからと飛びついて子供達に借金が

残ることはないのか。 

町長 

２．コミュニティバ

スの対応について 

（１）学校、各町内会にしっかり説明し、ＰＲできてい

るのか。 
町長 

３．漁業振興につい

て 

（１）漁業振興に対する基本的な考えをお聞かせ願いた

い。 
町長 

５ 

５番 

今  勝義 

 

３０分 

１．公共下水道につ

いて 
（１）今後の整備計画についてお伺いしたい。 町長 

 


